

看護教育委員会ニュース

4月・5月号



新入職員の皆さん、入職おめでとうございます

今年も、あおもり協立病院では、既卒を含め 11 人の新人看護師が入職されました。入職後は研修プログラムにそって研修を行い、各病棟へ。新しい環境や人間関係の中、緊張しながら、一生懸命笑顔で働いています。

5月の若草の会では、各自、仕事への不安や焦り等も出し合い、共有できたのではないのでしょうか？



専門コース

看護部教育委員会では、昨年からは、感染認定看護師から年数回に分けてレクチャーを受ける感染専門コースを開催しています。今年度からは更に、緩和ケア専門コースも設立し緩和ケア認定看護師からの緩和について学習できるようになりました。



4/20(土)には、2012年度入職看護職員の「1年のまとめ会」を行いました。1年で学んだ事・思い出に残る患者さん・自分自身の振り返り等々、自由に発表してもらいました。入職時の辛かった思いや苦労した事、感謝の思い……。新人以上に集まった先輩Nsが、感動し涙しながら聞いていました。

5/18(土)には、7月の県連発表に向け、2011年度入職看護職員の院内卒後症例発表会が開催されました。



- 6/3 エルダー会議
- 6/12 主任学習会 「面接について」
- 6/19 若草の会
- 6/20 フィジカル・PEG 研修

新人さんと先輩



発行：看護部教育委員会

